



Mujeres panistas se manifiestan en Palacio de Gobierno por el feminicidio de Luz Raquel

"No nos cuidan" era la consigna de esta mañana que gritaron decenas de mujeres del Partido Acción Nacional (PAN) enfrente de Palacio de Gobierno del Estado de Jalisco, en el Centro Histórico de Guadalajara, donde se llevó a cabo manifestación por el feminicidio de Luz Raquel Padilla.

<https://www.informador.mx/jalisco/Luz-Raquel-Padilla-Mujeres-panistas-se-manifiestan-frente-a-Palacio-de-Gobierno-20220724-0065.html>